



6年 修学旅行に行ってきました。

11月8日（水）9日（木）6年生が修学旅行に行ってきました。11月とは思えないぐらい良いお天気でした。（日中は暑かったです。）美しい朝日を浴び、おうちの人や先生に見送られて、1日目、バスは奈良へと出発しゅっぱつしました。

法隆寺・東大寺

早く出発できたおかげで予定より早く着き、ゆっくりと見て回ることができました。五重塔は世界最古の木造建築と言われておりガイドさんに、屋根のてっぺんの九輪にかけている二つの鎌や、「龍」「象」の装飾がされた木の棒を教してもらい見るすることができました。

三笠観光会館で昼食を食べた班から、二月堂を見学し、東大寺へ、実物の大仏さんはとても大きく、みんなじっとながめていました。ガイドさんの話をしっかり聞き、メモをとったり、建造物をながめたり、昔の人の偉業を感じながら学習をすることができました。



清水寺(買い物)

バスガイドさんに先週はすごい人でバスがなかなか清水の坂を上ることができなかつたと聞いていたのですが、ここでもすいすいとバスは上がり、音羽の滝のお水は飲むことができました。

一般のお客さんが多かったのか、子どもたちは人混みの中に埋もれてしまいましたが、買い物では誰一人迷子になることもなく、班で仲良く楽しんで回ることができました。





都和旅館

予定通りホテルに着き、しばらく休み、入館式のあと夕食の時間になりました。ごはんのおかわりは自由ですよと言われ何杯もおかわりしている子もいました。入浴の後、ふかふかのお布団にもう、うとうとしている子も、明日に備えてほとんどの人が早く寝ていました。



銀閣寺・金閣寺

2日目も良いお天気に恵まれ、旅館の方の温かいおもてなしにお礼を言ってバスは銀閣寺へ出発しました。銀閣寺には門が開く前に到着し、人もまばらで、白砂の「銀沙滩」と富士の形をした「向月台」のある庭園をゆっくりと回り、展望台から京都の街並みを見ることができました。

金閣寺ではたくさんの見学者の中、先生とバスガイドさんとの連携プレーで黄金色に美しく輝く金閣寺の前で無事班別写真を撮りました。また、太陽の光に輝いた舍利殿が鏡湖池に写し出され、華やかな様子を堪能することができました。



太秦映画村

最後の見学地になる映画村では、寺小屋面白体験「大江戸暮らし編」に参加、映画で使う刀を持ったり、千両箱を担いだり火打ちをしたりと体験し、お侍さんの楽しい話に今年一番の集中力で聞き入っていました。映画村も予想に反して人が少なく、お化け屋敷の待ち時間も少ないということでいくつかの班が挑戦し、涙を浮かべて出てきていました。お買い物もここで最後なので、残りの金をながめながら何度もお店を行き来する姿が見られました。

あっという間の2日間、楽しい思い出をいっぱいつくって学校に戻った後、体育館で到着式をする子どもたちの姿がとても成長して見えたのは私だけではなかったと思います。

保護者の皆様には準備やお迎えなどご協力いただきありがとうございました。



HPの学校ニュースでも写真を掲載しますね。